



## Carta abierta a la opinión pública

Los rectores de las instituciones de educación superior que integramos el **Sistema Universitario de Manizales, Suma** (Católica de Manizales, Católica Luis Amigó, de Caldas, de Manizales, Autónoma y Nacional de Colombia) reconocemos que los ciudadanos colombianos sintieron la imperiosa necesidad de manifestarse por las difíciles condiciones que atraviesan. Sabemos que las sociedades, con frecuencia, se enfrentan a la idea de tomar decisiones esenciales para su futuro. El momento actual así lo demuestra. Y nos solidarizamos con sus situaciones.

Precisamente por esto hacemos un llamado cordial a la serenidad, la sensatez y el buen juicio de tal manera que se permita y se facilite generar conversaciones incluyentes, amplias y con un profundo sentido de responsabilidad. No es tiempo de caer en sectarismos o polarizaciones de ningún tipo. Consideramos que la democracia es un valor, un sistema, un instrumento para el respeto, la convivencia pacífica y el reconocimiento de la pluralidad y la diversidad.

Es necesario y urgente terminar con todos los actos que atentan contra la vida de todos los ciudadanos, sin excepción. Frente a esto decimos que no podemos aceptar los hechos violentos que se han presentado en muchas ciudades del territorio colombiano. Estos hechos lesionan la identidad y la conciencia de un pueblo que se ha esforzado por lograr una convivencia pacífica.

Los rectores de **Suma** comprometidos con la construcción de país extendemos una amable invitación a todos los actores de la sociedad, para que unamos voluntades y experticias, y diseñemos un amplio pacto nacional alrededor de los asuntos estructurales que requieren grandes soluciones, con el propósito de continuar por la senda del desarrollo sostenible, la equidad y la justicia social.

Con base en lo anterior, estamos dispuestos a acompañar una conversación de ciudad, en la búsqueda de caminos que nos permitan recuperar la confianza y el respeto por conseguir una vida digna y de alta calidad.

Manizales

Viernes 7 de mayo del 2021